

nuestrotema

Sutema...

Si quiere que su caso sea parte de Nuestro Tema, llame al: 247-6000 o escriba: jgranados@lateja.co.cr

SALA IV ALIVIA A MUJER

ITARAH DUS



La estatura no tiene relación con el tamaño de los pechos pero sí ayuda a que resista más el peso.

Una mujer con 1:40 mt soportaría sin proble-

♦ AUXILIADORA ZÚÑIGA

azuniga @lateja.co.cr

Mientras Sabrina Sabrock, famosa modelo argentina, gastó ¢52 millones para tener pechos de hasta 7 kilos, en nuestro país una tica está feliz porque le ganó una pelea a la Caja y se quitará dos kilos de senos.

Se trata de una alajuelense de

fajas ortopédicas, geles, masajes y ni siquiera las invecciones recetadas por un ortopedista del hospital de Ciudad Quesada desde hace tres años.

"Yo decidí poner el recurso porque no es por vanidad, sino por mi salud, soy madre soltera y de mi trabajo dependen dos hijos menores", aseguró.

La alajuelense decidió llevar su



Dra. Marisel Aguilar

sufren de fuertes dolores de espal-

Cuál es el peso



mas unos pechos 32 a 36 de copa.

- Los pechos muy grandes ocasionan dolores de espalda, cintura y cuello, alergias y problemas respiratorios.
- La reducción de mamas consiste en extirpar grasa, tejido mamaria y piel.

ILUSTRACIÓN: ROGGER BUSTAMANTE

La Gaja deberá asumir la operación porque no es por vanidad, sino por salud.

CREO QUE...



MORA CORONADO

"Si realmente tiene problemas de salud me parece que la operen.



CRÉDITO

RÓGER AGEVEDO DESAMPARADOS

"Bueno, si le produce problemas estábien que la operen en la Caja, es su derecho" apellido Urbina, de 38 anos, a quien deberán hacerle una reducción de busto por orden de la Sala Cuarta. La mujer acudió a los Magistrados cansada de tanto tratamiento para el dolor sin resultado. Ella debe inyectarse voltarén mensualmente para aliviar los dolores que le causa el exceso de peso.

Luci, como le dicen sus familiares, sufre desde adolescente porque su busto creció de forma desproporcionada. Ella mide un metro cuarenta de estatura y usa brassier 38 C. Sus grandes pechos le causan fuertes dolores en la espalda, que no los alivian las pastillas, caso a los Magistrados luego de que en junio de este año en el Hospital México le informaron que no hacían "ese tipo de operaciones", a pesar de ser recomendada por un ortopedista.

"Cuando llego a mi casa el dolor es tan grande que lo primero que hago es quitarme el brassier".

La reducción de mamás es una cirugía que no se hace en la Caja, sólo en casos muy especiales, dura entre 2 y 4 horas. La paciente debe quedarse internada dos o tres días. y puede volver al trabajo a los 15 días, sino se presentan complicaciones.

normal de los senos?

El promedio está en los 200 gramos cada uno, menos del medio kilo. Quienes padecen de gigantomastía (pechos grandes) sufren hasta para dormir.

3 ¿A qué edad es recomendada la operación de senos por razones de salud?

Después de los 16 años, cuando se supone que ya no crecerán más. Es una operación que dura entre 2 y 4 horas.

MILLONARIO AUMENTO

Pagan por más



Sabrina Sabrock ha pagado ¢52 millones portener los pechos más grandes del mundo. Pesan 7 kilos.

Alejandra Jiménez



Presentadora "Sin Complejos de canal 7" pagó un millón y medio para aumentarse 300 cc.

Catalina Mendieta



Presentadora de Giros se operó los pechos este año y aumento de brasier de A a C.